



le Club de Mediapart

[BILLET DE BLOG 9 AOÛT 2023](#)

Clap de fin du festival d'Avignon 2023

Cela fait onze jours que le festival d'Avignon – tous ses membres et son public – se sont quittés. Certains spectacles restent évidemment gravés. Dire à l'année prochaine sans évoquer certains coups de coeur serait empreint de regret ...

.... *J'ai un vieux dans mon sac, si tu veux je te le prête.* Texte et mise en scène de Marie-Do Fréval, compagnie Bouche à Bouche. Proposition poignante et poétique, sans concession aucune à propos d'un thème qui nous concerne tous. Humour noir qui interpelle. On rit de bon cœur, on rit jaune aussi, puis on s'interroge, on réfléchit

Hélène Courtel